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Aos quatorze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis, na Casa dos 

Conselhos Augusto Ângelo Zanatta, situada a Avenida Koeler, 260 – Centro Petrópolis- 

RJ, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação - COMED, com 

a presença dos seguintes conselheiros, representantes do executivo municipal:  

Cláudia Carneiro Farias da Silva, João Vichi Junior, Jorgina de Souza Francisco 

;representantes da Secretaria de Educação: Adriana Pereira da C. de Mendonça Salim, 

Maria Elisa Peixoto da Costa Badia, Samea Azara de Carvalho, Mônica Vieira Freitas,  

Lucimeri de Lima Carvalho; representantes de Associações de Classe: Claudete Neves 

Bernardo (SEPE); representante da Coordenação Regional Serrana: Aline Nunes da 

Cruz, Claudette Maria Veiga; representantes das Instituições de Ensino Superior: 

Tábata Cristina Gomes de Souza; representante de Docentes: Humberto Guarim 

Bordone Santos; representante de Organizações Sociais: Josiane da S. Fausto;  

representante de Instituição de Educação do Município: Sandra Luzia Ferreira Reis; 

além de: Teresa Freitas (gab. Ver. Gilda Beatriz); Sileri Macedo (Paróquia N Srª Amor 

Divino);  Bianca Eckhardt de Moraes  , Sandra Paula Luiz e Andressa Chaves (escola M. 

Professor Nilton São Thiago); Irmã Guizzo (CMDCA); Naila P.B Jardim de Rezende 

(ESSC); Renan Monteiro Florentino, Pedro Antônio F. da Cruz, Gabriela Alves M.P., Sara 

Ferreira M. dos Santos, Luara Ávila da Silva, Naryane A. A. Araújo, Beatriz de Oliveira 

Santos, Maiara A. Nunes, Bianva V. Figueiredo, Mirian Mazariego, Rafaela A. Mizael, 

Fabiana F. de Azevedo, Viviane da S. Silveira, Juliano de S. Ferreira, Caio Mirandella, 

Anderson F. F. Barbosa, Felipe F. L. de Araújo, Vitória C. da Silva, João M. J. Fintelman, 

Evelin da S. B. de Oliveira (CDDH).  

Às quatorze horas, estiveram presentes para reunião das CâmaraS , os conselheiros: 

Humberto Guarim Bordone Santos (Políticas Públicas), Josiane da Silva Fausto (Políticas 

Públicas),  Lucimeri de Lima Carvalho (Educação Básica), Samea Azara (Educação 

Básica), Aline Nunes da Cruz (Educação Básica), Adriana P. da C. Mendonça Salim 

(Educação Básica), Claudete Neves Bernardo (Educação Básica), com o objetivo de 

apreciar o Parecer 001/2016 sobre o Processo 003162, referente ao Instituto 

Petropolitano Adventista de Ensino – IPAE, e analisar o Processo nº 01475814 

referente a autorização de funcionamento do Centro de Ensino Magister. 

A reunião ordinária teve início às 15 horas e quinze minutos, após verificação de 

quórum e aprovação da Ata do mês de abril.    Vale ressaltar que a reunião ordinária 

do mês de maio não foi realizada por falta de quórum.  A Presidente Maria Elisa Badia 

iniciou a reunião solicitando a leitura do Parecer 001/2016 pela Conselheira Josiane da 

Silva Fausto (Políticas Públicas) e seguidamente a leitura do parecer favorável ao 

Processo de solicitação de funcionamento do Centro de Ensino Magister.  Seguindo a 

pauta do dia, a Presidente passou a palavra a professora Adriana Salim, diretora da 
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Escola Professor Nilton Costa Pereira de São Thiago, para apresentação sobre o 

funcionamento e atividades realizadas na referida unidade, a saber: quatro andares 

com atividades extracurriculares em salas multifuncionais, atendendo aos dois 

seguimentos do Ensino Fundamental, dentre outras citadas,  além do Centro de 

Referência em Educação Integral.  A Presidente parabeniza o trabalho da equipe, 

deixando o espaço aberto para a visita dos conselheiros.  Reforça o papel dos 

conselheiros nas reuniões do COMED e a necessidade da presença de todos.  Submete 

ao Conselho à aprovação do ofício 914/2014, enviado pela SETRAC, sobre a troca de 

conselheiros.  Não havendo nada contrário, foi aprovado.  Como assuntos gerais, 

realiza a leitura do ofício 27/2016/UNCME, propondo a representação de conselheiros 

no XVI Encontro Estadual dos Conselhos Municipais.  Humberto Guarim coloca-se a 

disposição para participar do evento.  Oportunamente, a Presidente faz menção ao 

lançamento da Campanha do agasalho, sendo a Secretaria de Educação o ponto de 

coleta de agasalhos e cobertores.  Esclarece que já foi aberto o processo, através da 

Secretaria de Obras, para atendimento ao ofício nº 344/2016 – Escola Abelardo De 

Lamare e abre a palavra aos conselheiros. A representante da Paróquia Nossa Senhora 

Amor Divino, anuncia que conseguiram toda a parte de madeiramento do telhado da 

Escola Saõ José do Caetitu.  A presidente solicita o reenvio dos ofícios, pela unidade, 

excluindo os materiais que serão doados.  A conselheira Claudette solicita 

esclarecimentos sobre a elaboração dos relatórios nos Centros de Educação Infantil, 

sendo este, respondido pela conselheira Lucimeri, esclarecendo que os relatórios são 

de atribuição da equipe gestora e professoras.  

E por não haver mais nada a tratar, a Presidente Maria Elisa agradece a presença de 

todos e encerra a reunião às 16 horas e trinta minutos. 
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